

Tanja (42) sucht in „Alles Liebe“ Partner

„Ich hatte fünf Jahre nichts mit einem Mann“

Im Sommer suchen die Single-Töpfe bei „Liebes'geschichten“ im ORF einen Deckel, im Winter bei „Alles Liebe“ auf ATV.

Den Staffelauftakt macht heute (21.40 Uhr) die Wienerin Tanja: „Ich hatte schon fünf Jahre lang überhaupt nichts mit einem Mann“, erzählt sie.

Dabei gibt sie sich Mühe, probiert Online-Dating und setzt sich auch stundenlang alleine in Bars, aber „wenn mich jemand anspricht, dann einer, der sich vorher 20 Flaschen Wodka reingehaut

hat“, klagt sie. Sie hätte gerne einen Mann mit Humor und gepflegtem Auftreten.

Eigentlich so wie Kandidat Marian (34) aus Oberösterreich. Er sucht heute ebenfalls seinen Traummann. Der gebürtige Tscheche ist seit drei Jahren single und hat wieder Lust auf eine Beziehung. Das

Aussehen seines Gegenübers ist ihm nicht wichtig, nur: „Schöne Hände, große Hände – das ist einfach sexy!“ In-

sgesamt suchen heute wieder vier Singles nach der großen Liebe **7**



Marian und Tanja suchen Traummann.